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Les Borges Bianques

La Ley de Grasas, decisiva
para el futuro del aceite

La problemática agraria
de Les Garrigues fue
ampliamente expuesta al
cqnseller de Agricultura

Visita de gran contenido y alcance
ha sido la realizada por el pleno de la
Junta Rectora de la sección de aceites
de la UTECO al conseller de Agricultu-
ra de la Generalitat, Josep Roig, en la
Ciudad Condal. Esencialmente fue ex-
puesta la problemática del olivo y del
aceita en la zona de Les Borges Blan-
quea.

Hemos hablado con Marius Pons, ge-
rente de la sección de aceites de la
UTECO y uno de los interlocutores en
el planteamiento Socioeconómico de la
comarca de Les Garrigues ai eonseller
de Agricultura de la Generalitat.

*-Roig Magriftá ha demóstratb —di-
ce—tener un conocimiento exacto de!
problema del olivo y del aceite de la
zona de Les Borges Blanques.

—¿Por razones informativas?
—Yo diría que por asimilación. Roig

es un nombre muy identificado eon el
campo y lo del aceite de oliva le viene
de «engrase» natural.

•—¿Puntos concretos abordados?
—La entrevista fuá extensa, pero los

principales planteamientos sa refirieron
a la denominación de origen de los acei-
tes tipo «Borjas Blancas»; ia necesaria
distinción de estos aceites, del con-
cepto genérico de «aceites de Levan-
te»; supresión de filtraj© y bidones en
las exportaciones y la política de gra-
sas en estudio.

—¿Ha señalado un punto clava para
el futuro del olivo y del aceite?

-—Sí, la nueva legislación en materia
de grasas, será determinante. Puede su-
poner la vida o la muerte del olivo. De
ahí ia necesidad de que la zona de Les
Borges Blanques, es decir la Lérida oli-
varera, tenga conciencia de sus posibi-
lidades óptimas y también del peligro
que entraña una¡política adversa de
grasas. '•'"'[•' • . - • • - • . • - • • •

Relaciones con la C.E.E.

—¿Qué requiere? .
—Una presencia leridana activa y di-

námica en la comisión interministerial
que entiende de ello, con conocimiento

pleno del problema del aceite y del en-
granaje de intereses enjuego,

—Esto a nivel administrativo, pero ¿y
a nivel europeo?

—Fueron analizadas las relaciones co-
merciales con la Comunidad Económica
Europea y la incidencia de los aceites
(te la zona da Les Borges Blanques en
eü mercado exterior.

—¿Una cuña posible?
—-Conseguir de momento el mismo

trato preferencia! dado a Túnez por la
Comunidad Económica Europea,

—¿Qué supondría?
—Nuevas posibilidades de mercado y

económicamente un plus de cotización
en unidades de cuenta del orden de 24
pesetas kilo.

—¿Otros aspectos de la entrevista?
—Fue expuesto al conseller de Agri-

cultura de la Generalitat, el carácter de
comarca deprimida de Les Garrigues y
la necesidad dé estimular sus esfuerzos
y posibilidades,

—¿Con qué?
—Sabido es que el presidant Tarra-

deltas ha conseguido de! Gobierno una
ayuda de 150 millones de pesetas para
las comarcas que constituyen la Cata-
lunya pobre: El Berguedá, Les Garrigues
y la zona de Falset

—¿Quiere decir?...
—Que conviene canalizar con efica-

cia está ayuda que venga a compensar
las adversidades que sufre el campo de
Les Garrigues,

.•La comercia l ización de
la a lmendra

—Aparte' del olivo y del aceite, Les
Garrigues tiene otro cultivo • también
basé, de su economía agraria: el al-
mendro.

—En efecto. Lérida es considerada
como ¡a tercera potencia de España en
la producción de almendra. Y dentro
de Lérida, la comarca de Les Garrigues
ocupa un lugar destacado.

-—¿Alguna precisión en esté aspecto?
—Fue expuesta al conseller de Agri-

cultura la idea de comercialización coo-
perativa de. iá producción de almendra
de Les Garrigues y el proyecto de cons-
trucción de instalaciones al efecto, jun-
to al complejo industrial que la UTECO
tiene en tés Borges Blancas.

Roig Magiiñá acogió con ínteres la
idea para que f>u desai rollo sea eficaz
Josep DE LES BORGES.
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Bada lona

Eí Ayuntamiento se hará cargo
del patio de La Salud

Instalará fosas sépticas
individuales para cada
bloque, a pesar del voto
negativo de dos concejales

Como ya informábamos recien-
temente, el. patio interior de "La
Salud" fue tenia polémico en la
sesión pienaria del Ayuntamien-
to. Además dé este asunto, cabe
destacar ia moción de la Alcaldía
en la que se pide a ia Corpora-
ción Metropolitana !a cesión de
unos terrenos —en la calle San
Lucas y en Dr. Bassois— al muni-
cipio.

l a concejal señora Mareh rogó que se
leyeran los dos ¡informes emitidos por
el servicio técnico municipal. El primero
valoraba el patio interior de manzana
formado por las calles Floridafolanca,
Ouevedo, Ñapóles y Juan Valera, en
medio millón de pesetas aproximada-
mente, ya que se estimó como zona de
equipamientos, a raíz de que la Cor-
poración Metropolitana suspendiese to-
das ¡las licencias de obras cuando se
estaba elaborando el plan especial de
reforma interior ds l'lefiá. El segundo
informe, emitido por el arquitecto mu-
nicipal Salvé, tiene presente, a la hora
de dar precio a Jos 2.116 mJ2, que el

plan de Llefiá no está aprobado defi-
nitivamente por la Corporación, de ma-
nera que considera que es un terreno
edificable ihasta una altura de 3,30 m. y
que se puede destinar para uso comer-/]
cial e industrial. En consecuencia, se
acordó aprobar por otího ¡millones y me-
dio como valor definitivo del interior
de manzana.

Este acuerdo permite aceptar de la
«inmobiliaria Ja Salud» el patio, a fin
de que el ayuntamiento lleve a cabo las
obras necesarias e instale fosas sépti-
cas individuales para cada bloque. Los
ediles Rojo y Maroh votaron negativa-
mente.

Por otro lado, se acordó poner en ma-
nos deJ Ministerio de Educación y Cien-
cia las escrituras de un terreno situado
en la calle Guasón, de 7.579 «1,2 de ex-
tensión, para que se construyan 16 uni-
dades de EJGJB.

Finalmente, e'l alcalde, consciente del
grave problema escolar por las conti-
nuas manifestaciones diarias que se su-
cedieron hace unos meses, ha pedido a
la Corporación Metropolitana que en el
plazo de siete días ceda al ayuntamien-
to las escrituras de ¡los terrenos de la
calle San lucas, donde se instalarán 20
unidades de EJG.B., y otro en Dr. Bas-
sois, en el que se ubicará una guardería
para 250 niños. El ayuntamiento remitirá
la documentación legal al MJEJC. para
que, en la medida de Jo posible, cons-
truya urgentemente esos centros — Ma-
rio ABOLLAN.

El Vendrell

Se relanza
aetsvi murt

Se reunió el pleno Municipal de El Ven-
drell, bajo la presidencia de su nuevo
alcalde, don Miguel de Bustos, con asis-
tencia de todos los concejales.

La corporación dio su aprobación a
varios expedientes de licencias de obras,
destaca en este aspecto la aprobación
del estudio de detalle de la manzana
Pau Casáis, ubicada en la playa de San

"Salvador, en la que fue casa del «Mes-
tre» y hoy es sede del «Museu Pau
Casáis». Se ha hecho un estudio con-
junto de la manzana entera, propiedad
de la «Fundado Pau Casáis» para faci-
litar la construcción de un «Auditori Mu-
sical» y una gran plaza con zonas verdes
frente al «Auditori». La «Fundació Pau
Casáis» se dispone a cumplir así al gran
deseo del «Jyiestre» y que siempre ha
sido una viva aspiración de la villa.

Se aprobó, a propuesta del concejal-
delegado de Cementerios, la construc-
ción de 100 nichos con carácter de ur-
gencia y se modificó la ordenanza fis-
cal sobre los derechos de conexión de
agua potable.

Se acordaron nuevos emolumentos á
los funcionarios locales en virtud de lo
dispuesto en el pacto de la Moncloa.

El ambiente de colaboración y de tra-
bajo de todos Jos concejales que han
estado presentes en este primer pleno
municipal ya es por sí sola una noticia
importante, por cuanto significa el deseo
de colaboración plena de la corporación
con^su nuevo alcalde para llevar adelan-
te los graves problemas con que se en-
frenta al Municipio y a los que hay que
dar una solución adecuada dentro de un
plazo prudencial de tiempo. — Pedro
ALOY ANELL

- " Siesta harto
desapañárselas como pueda

Vd necesita un

Workmate
banco de bricolaje

NoesiinlujOt
El Workmate es un
banco de trabajo
fuerte, seguro,
cómodo y versátil.
Puede sujetar todo
tipo de objetos de
formas diversas, incluso
tuberías de distintos
diámetros.
Además, gracias a su gran
mordaza permite: serrar,
taladrar, hacer ranuras,
cepillar, limar, y cantidad de
aplicaciones que no pueden
realizarse con los bancos
tradicionales.

ACCESORIO

BANDEJA
HERRAMIENTAS

WM130E
Para guardar pequeños útiles,
como tuercas, tornillos, lápices,
etc. Mantiene despejada el área

de 'trabajo.

WM-525

ACCESORIO

ARMARIO
HERRAMIENTAS

WM150E
Este armario está diseñado para

contener herramientas y
accesorios Black & Decker, cajas

de clavps y tornillos, etc.

Para colocarlo en el banco
WM 325, en el travesano
posterior.

Existen otros accesorios de la linea Workmate tales como: Mesa de sierra*
Brazos extensión* Plataforma universal* Revestimiento metálico*
*Se adaptan también al WM 400

Ah, y el Workmate,es plegable y portátil, ocupa menos espacio
que una tabla de planchar. —Demuéstreselo ajsu mujer—

Black&Deckar
i§|ilen ferreterías y grandes a/madái§|i l l l
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